

# KABAR TERBARU

## Jum'at Curhat Bersama Polsek Beber dan Warga Desa Gumulung Tonggoh

Panji R - [CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 6, 2023 - 13:04



**KAB. CIREBON** - Unit Binmas Polsek Beber dipimpin Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani beserta KSPKT Aiptu Ghufro dan Bhabinkmatibmas Desa Gumulung Tonggoh Bripka Budi melaksanakan Giat Jum'at Curhat dengan para Tokoh masyarakat Desa Gumulung Tonggoh Kecamatan Greged Kabupaten Cirebon Wilkum Polsek Beber, Jum'at (06/10/2023).

Adapun Kegiatan Jum'at Curhat tersebut ada salah satu tokoh masyarakat yang menyampaikan curhatan kepada Kanit Binmas Polsek Beber tentang penyalahgunaan Narkoba. Adapun Curhat dari salah satu Tokoh masyarakat

bagaimana tindakan yang dilakukan oleh pihak Polsek Beber dalam hal ini menyangkut penyalahgunaan Narkoba dikalangan remaja ataupun pemuda .

Dengan adanya Curhatan ini Kanit Binmas pun menjawab Curhatan dari salah satu Tokoh masyarakat tersebut. Dalam hal ini kami unit Binmas Polsek Beber selalu memberikan pembinaan dan penyuluhan disetiap sekolah baik itu tingkat SMP/MTS ataupun tingkat SMA/ MA karena hal ini juga merupakan suatu kekhawatiran bagi kami pihak Polsek Beber tentang penyalahgunaan narkoba dan obat- obatan terlarang ditingkat remaja dan pemuda karena mereka adalah generasi penerus bangsa. Dan kami pun dari unit Binmas Polsek Beber pun melakukan penyuluhan tentang bahaya narkoba dan obat- obatan terlarang diringkat pemerintahan Desa dan bekerja sama dengan Sat Binmas Polresta Cirebon yang belum lama ini dilakukan di balai Desa Gumulung Tonggoh.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH menuturkan dari tempat berbeda melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menuturkan bahwa kegiatan Jum'at Curhat ini untuk menampung aspirasi dari masyarakat yang diman kita bisa mendengar langsung apa yang jadi keluhan dari masyarakat dan kita bisa memberikan solusi yang baik bagi masyarakat sehingga adanya pemahaman terhadap permasalahan hukum yang di sampaikan oleh masyarakat kepada kita pihak kepolisian khususnya Polsek Beber.